



Nombre de alumno: gerardo Israel morales rubio

Nombre del profesor: Janeth

Nombre del trabajo:

Materia: Contabilidad costos

Grado: 2

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Costos de operación.

A los costos de operación se les llama de esta manera porque son los que “operan” o permiten que las ventas se puedan lograr.

Clasificación

- a) En relación con las ventas.
- b) De acuerdo con su comportamiento
- c) Clasificación objetiva.
- d) La clasificación funcional

Costo de distribución.

El costo de distribución también es llamado “gastos de venta”, y se refiere a los importes que se invierten en la promoción y distribución de las ventas.

Costo de administración.

Los gastos de administración (como también se le conoce a este costo) son las inversiones relacionadas con la gestión empresarial, es decir, los métodos y procedimientos que permiten la planeación, organización, dirección y control de las operaciones de un negocio

Costo de financiación.

las superavitarias y las deficitarias. Las superavitarias cuentan con excedentes de recursos financieros (dinero), mientras que las deficitarias requieren de dichos recursos.

Valuación y control.

Para la valuación y control de los gastos de operación se usan cuentas de mayor específicas para el costo de distribución, el costo de administración y el costo de financiación.

Integración del costo total.

El costo total se integra de la suma del costo de producción más el costo de distribución, el costo de administración, el costo de financiación, otros costos (derivados de eventualidades o hechos extraordinarios)

Determinación del precio de venta Cuando se conoce el costo total, se puede determinar el costo unitario total, el cual se calcula sumando el costo total entre las unidades vendidas; el coeficiente indica el promedio de lo que cuesta cada producto que se vende.

Costos predeterminados

Toda empresa necesita llevar un control de sus costos de sus productos. El saber cuánto está costando el producto que están vendido para poder con ello fijar el precio de venta y determinar una utilidad o una ganancia.

Unos costos predeterminados es un cálculo, hecho antes de comenzar la fabricación, del costo probable de un artículo; muestra en detalle el importe de cada elemento de costo que entrará en la producción del artículo, numerosas circunstancias hacen necesario el uso de las estimaciones de costos en la fabricación

Prueba de los costos predeterminados. Puesto que una estimación representa en el mejor de los casos el criterio de una o más personas sobre lo que deberá costar determinado trabajo, es aconsejable tener algún método para comprobar la exactitud de las estimaciones, haciendo comparaciones con los registros de costos u otros datos contables.

Comparaciones estadísticas con los datos contables. En las industrias donde se manejan diversos trabajos del tipo de proceso continuo, donde se aceptan grandes números de órdenes continuas de numerosos clientes a precios basados en costos predeterminados.

Registros contables. Las variaciones son las diferencias aritméticas entre los costos históricos y los costos estimados. Indican las cantidades que exceden o que faltan para que los estimados se ajusten a los históricos.

Tipos de estándares.

A. Ideales o teóricos. Son normas rígidas que en la práctica nunca pueden alcanzarse. B. Promedio de costos anteriores. C. Regulares. Se basa en las futuras probabilidades de costos bajo condiciones normales. D. Alto nivel de rendimiento factible. Incluyen un margen para ciertas deficiencias de operación que se consideran inevitables.

Determinación de estándares monetarios de cada elemento del costo. Efecto de la inflación.

1) Materia prima. El tipo de estándares depende de la política de la gerencia; puede basarse en precios promedio recientes y pasados, en precios actuales, o en precios esperados para el período en el cual las normas tendrán vigencia.

2) Mano de obra directa. Para establecer estos estándares es necesario conocer las operaciones que se van a realizar, la calidad de la mano de obra que se desea y la tasa promedio por hora que se espera pagar.

Determinación del nivel de actividad estándar. Capacidad práctica Representa el nivel de producción que, para cualquier propósito práctico, es el nivel máximo factible. La diferencia entre la capacidad máxima

Capacidad práctica Representa el nivel de producción que, para cualquier propósito práctico, es el nivel máximo factible.

Capacidad normal Representa el nivel de operaciones normal de períodos anteriores.

Por procesos productivos. Los costos predeterminados, en cualquiera de sus modalidades, pueden ser aplicados a las industrias que controlan sus operaciones y costos a través del procedimiento denominado "procesos productivos".

Por órdenes de producción Las órdenes de producción se caracterizan por la elaboración de artículos diferentes, o sea, la producción es variada, por lo tanto, puede resultar complicado el establecimiento de sistemas de costos estándares pues los procesos no son repetitivos.